



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



ESCUELA DE MEDICINA

6to Semestre

Grupo "B"

TECNICAS QX

RESUMEN

Dr. ANZHONY ROBLES

Presenta:

- **Adrián Espino Pérez**

Trombosis de la vena renal

suele asociar a asfixia, deshidratación, shock, sepsis, estado de hipercoagulabilidad congénita y diabetes materna. En niños mayores esta patología se observa en paciente con síndrome nefrótico, cardiopatía cianótica.

Las manifestaciones clínicas son las siguientes, en el inicio súbito del cuadro va existir hematuria macroscópica aparición de masas lumbares unilaterales ó bilaterales, también puede debutar con hematuria microscópica, dolor lumbar, hipertensión, anemia hemolítica, oliguria. El TGR suele ser bilateral conducen a la insuficiencia renal aguda.

Para el diagnóstico se solicita:

- Estudio ecográfico
- Estudio con radioisótopos
- Ecografía doppler

Para el tratamiento incluyen la anticoagulación con heparina, trombolisis y la trombectomía quirúrgica o dirigida por catéter.